空港検疫コロナ陽性、日本国籍者が 3 週連続で増加 - 厚労省が検査実績を更新、外国籍者も2 週連続増

2022/6/8CBnews

厚生労働省は、検疫所における滞在国・地域別の陽性検体数などの新型コロナウイルスの検査実績を更新した。検査実績によると、5月8日から14日までの1週間の陽性検体数は、日本国籍者が前週比114検体増の447検体、外国籍者が84検体増の316検体となっている。日本国籍者は3週連続、外国籍者は2週連続で増えた。【新井哉】

この1週間の総検体数は、日本国籍者が前週比160 検体増の3万3,399 検体、外国籍者が1万3,091 検体増の4万9,683 検体。陽性率は、日本国籍者が約1.3%(前週は約1.0%)、外国籍者が約0.6%(同約0.6%)だった。

日本国籍者の国・地域別(入国前14日間に滞在)の陽性検体数は、米国が171検体で最も多かった。外国籍者についても、米国(73検体)が最多だった。

この集計は速報値で、厚労省は「成田空港、羽田空港、関西空港、福岡空港、中部空港からの入国者について集計している」と説明。総検体数・陽性検体数については、入国前14日間に滞在した国・地域を計上。入国者が複数の国・地域に滞在していた場合は滞在していた国・地域を全て計上している。

今日のyoutube紹介 下線をクリック

- ●新型コロナ新たに 1557 人感染 前週より 85 人増加 沖縄県
- https://news.yahoo.co.jp/articles/883a0a0c8e21644677fcc44f37c011f5a831a705
- ●新型コロナ 全国で1万8416 人感染 前週から約4300 人減少 重症者79 人 死者21 人 https://www.youtube.com/watch?v=BMZGse4S_g4
- "歓声は我慢"感染対策を徹底 小学校でプール開き

https://news.vahoo.co.jp/articles/1b9dbc8793d613ecd78eb4ac6737f5da28d332c3

- ●コロナ後遺症 入院患者の3割が1年後も 厚労省が調査結果公表 症状重く失業例も https://news.yahoo.co.jp/articles/af341bc418314f342e14d63f38483cc775b83dbd
- ●新型コロナ】感染者減少で長崎県独自の感染段階をレベル1 (注意報) へ引き下げ https://news.yahoo.co.jp/articles/5dfd1db71e9a00fe1b95122da9e25644dd8ec752
- ●ワクチン廃棄・データ偽装問題! 46/7 のやなチャン国会質疑!

https://www.youtube.com/watch?v=r6Ik8X9z19Y

●【電凸】マスク 100%運動会の中学校に電話したら衝撃の答えが・・

https://www.youtube.com/watch?v=_0WUZKbrvPE

今日のPDF紹介下線をクリック

- ●道のコロナ通知システム機能せず 2年で1件、廃止も視野
- ●<デジタル発>コロナ株の命名 ギリシャ文字は終わったの?
- ●接種せず感染した人数を多めに公表 厚労省と官房長官、説明に矛盾も